

España ante el mundo

La voz de Franco: bandera de unidad,
de independencia y de soberanía

«La satisfacción de sentirnos españoles...» Tal afirmación del Caudillo trascendía en el acto clamoroso de que ha sido protagonista el pueblo madrileño. Habló España con esa certera claridad definitiva que es respuesta viril, plena de entereza, a las discusiones bizantinas aireadas en el menguado ámbito de la ONU. Porque la voz de Franco era la voz meridiana de la España eterna, inmutable, impasible ante las asechanzas extranjeras.

Con la gran victoria moral de nuestra causa resplandeciente en la Asamblea General, trascienden otras realidades: la amistad que es hija de una comunidad racial expresada magníficamente por los países suramericanos y árabes es decir la auténtica mayoría de la organización; la torpe insidia, la mala fe, la fobia criminal y repugnante del grupo adverso y la vacilación, la duda o la cobardía de otros pocos. España, afirmada en la recta trayectoria de 1936, está por encima de esas execrables camarillas movidas por hilos masónicos, pseudo-democráticos y comunistas, que pretenden regatearle sus inalienables derechos históricos y enturbiar su sagrada paz.

Como epílogo a los debates y votaciones de la ONU, quedan gravitando sobre el mundo las palabras magistrales del Caudillo indicativas de la única verdad política que hoy impera y de la suprema razón que nos asiste; palabras que revelan la ingente obra realizada para el engrandecimiento de nuestra nación, que descubren todas las falacias e intrigas preparadas contra España en las Cancillerías extranjeras,—como esos telegramas leídos en las Cortes, que si nos indican la doblez y escasa ética moral de algunas potencias, en verdad no pueden sorprendernos—, palabras, en fin, que nos ratifican orgullosamente en nuestra unidad indestructible, en nuestra independencia, en nuestra soberanía inviolable.

Queda de manifiesto que permanecemos frente a nuestro destino racial, ajenos por completo a la jauría exterior; en una indeclinable línea anticomunista y con absoluto desprecio de las falsas democracias, amparados en nuestras instituciones, en la eficiencia de nuestro Régimen, ejemplo de política constructiva.

Para tratar con España,—ha dicho el Caudillo,—hay que hablar con claridad, con sinceridad, con nobleza, cosas que hoy no circulan por Europa en esta pobre y sojuzgada Europa, para cuya rehabilitación España es imprescindible. Hay que hablar con esa misma sinceridad, calor de corazón, con que se expresó el Generalísimo y se manifestó Madrid—trabajadores, empresarios, cuanto alienta y da vida a una capital—para decir de modo tajante cual es la voluntad y la emoción de un pueblo orgulloso de ser español.

«¡Aquí despertó el león...!» La frase inolvidable que fuera grabada un 18 de Julio, tiene pervivencia eterna. El león de España, desmelenado, no duerme. Señorial y arrogante contempla más allá de las murallas el panorama depresivo de una Europa vencida que al agitarse en su charca política, solo puede emanar pestilencias.

Pero el Jefe del Estado, en su trascendental discurso, señaló algo que nos colma de satisfacción: la amistad, la actitud caballerosa de muchos países que nos apoyan y estimulan, que están abiertamente con nosotros. Países suramericanos y países árabes entrañablemente unidos a nuestra España de Franco, que comprendieron y acertaron con el camino de la verdad. Para ellos nuestro saludo y nuestra gratitud de españoles.

Lo demás no importa. Unos votos más o menos, fabricados a base de presiones y trucos «democráticos» no pueden alterar en absoluto la tranquilidad que disfrutamos ni la normalidad de nuestra vida; no pueden alcanzar al prestigio ni al honor de una nación serena que levanta majestuosamente la bandera de su independencia y que habla al mundo con esa resonancia viril y espléndida con que se ha manifestado la capital de España, como habló el Caudillo para abrir una legislatura de Cortes honradas, al terminar la pantomima de Lake Success...

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.530 — CEUTA VIERNES 20 DE MAYO de 1949 — Precio 50 céntimo

Homenaje del Frente de
Juventudes al Caudillo



Madrid.—El Jefe del Estado ha recibido en su Palacio de El Pardo, la ofrenda de frutos del Frente de Juventudes. En la foto vemos al Caudillo admirando algunos de los frutos que le fueron entregados.

Sigue el avance comunista sobre SHANGHAI

Veinte mil soldados gubernamentales se pasan a las filas rojas:

Shanghai, 19.—Los comunistas se van acercando a la puerta lateral de Shanghai por el distrito oriental, a la vez que los defensores luchan y rechazan los fuertes embates de los invasores por los dos lados.

Un comunicado de la aviación dice que los bombarderos del Gobierno apoyan activamente a los defensores de los fuertes de Woosung y Pootung.—EFE.

Tropas nacionalistas que desertan ; ; ; ; ;

Cantón, 19.—De fuente autorizada se afirma que 20.000 soldados gubernamentales que se hallaban en cuatro regiones de Tangu, Fukien y Kuangtung, se han sublevado y se han pasado a los comunistas. Parece que dirigió el pronunciamiento el general Li Chien, ex jefe de Policía de Cantón.

El hecho representa una gra-

ve amenaza a esta ciudad, por la posibilidad de que los revoltosos se unan a las fuerzas comunistas que presionan en dirección de la misma.—EFE.

Llegan a Roma las reliquias de San José de Calasanz

El general de los Escolapios expresó su agradecimiento a España y al Generalísimo Franco

Los actos celebrados estuvieron presididos por el ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín

Roma, 19.—Las reliquias de San José de Calasanz, han llegado hoy a Roma, y han sido trasladadas a la iglesia de San Pantaleón, en una sencilla ceremonia presidida por el ministro de Educación Nacional español, señor Ibáñez Martín.

Con este motivo se organizó un magnífico cortejo en el que iban numerosas personalidades y un inmenso gentío.

Más tarde, se celebró una recepción en el Colegio Nazareno, a la que asistieron además del ministro y del embajador español cerca de la Santa Sede, el cardenal Pizzardo, así como representantes de las Ordenes religiosas y personalidades italianas. El P. Tomé, general de la Orden de los Escolapios, pronunció en discurso en el que expresó su agradecimiento a España y en primer lugar a S. E. el Jefe del Estado español.

Después, el cardenal Pizzardo, máxima autoridad del Vaticano en materia de Educación, dió un 'Arriba España' que fué acogido con una prolongada ovación.

A continuación, el señor Ibáñez Martín pronunció un magnífico discurso.—EFE.

¿Ha sido detenido GIULIANO?

La noticia no está confirmada.— El jefe de la Policía italiana dice que millares de sicilianos ayudan al famoso bandido

Palermo, 19.—Han circulado rumores de que el famoso bandido Salvatore Giuliano, ha caído en manos de la Policía, aunque ésta no ha confirmado la noticia.

Los periódicos de Roma han publicado también la captura del famoso bandolero de Montelepre.

El Ministerio de Interior informa que no ha sido ratificada la noticia de que Giuliano esté prisionero.—EFE.

Roma, 19.—El general Giovanni D'Antoni, jefe de la Policía nacional italiana, que al frente de 5.000 hombres trata de capturar al famoso bandolero siciliano, Giuliano, ha hecho a la Prensa la siguiente declaración:

«La principal dificultad con que tropezamos es que millares de sicilianos ayudan a Giuliano y su banda a escapar de la Policía. El bandido cuida de su popularidad en la isla, distribuyendo a los ancianos y enfermos donativos de hasta cien mil liras, cantidad considerable en esta isla, donde reina la más absoluta miseria. Pero esta generosidad nada le cuesta, ya que él obtiene estos recursos de sus asaltos a mano armada.—EFE.

El regente de Bélgica disuelve el PARLAMENTO

Se celebrará elecciones el 26 de Junio

Bruselas, 19.—(Urgente).—El príncipe regente, Carlos de Bélgica, ha disuelto el Parlamento y ha anunciado que las elecciones nacionales y provinciales se celebrarán el día 26 de junio.

El decreto del regente fué leído en ambas Cámaras del Parlamento por el ministro del Interior, Pierre Vermeylen.—Efe.

EN EL PALACIO DE EL PARDO

Presenta sus cartas credenciales a S. E. EL JEFE DEL ESTADO EL ministro plenipotenciario de Irlanda

Madrid, 19.—A mediodía de hoy, y con el ceremonial acostumbrado, tuvo lugar en el Palacio de El Pardo la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Irlanda, Excmo. Sr. Leo Thomas Mac Cauley, quien llegó a palacio acompañado del primer introductor de embajadores, barón de las Torres y del secretario de Embajada de la Legación irlandesa, señorita Mc Senzis.

Durante la ceremonia acompañaban S. E. el ministro de Asuntos Exteriores, el teniente general jefe de la Casa Militar, jefe de la Casa Civil, segundo jefe intendente, ayudante de Campo, jefes y funcionarios de los Gabinetes Diplomático y de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores y alto personal de la Casa Civil.

Terminada la presentación el Caudillo conversó cordialmente con el nuevo ministro de la República de Irlanda.—CIFRA.

El nuevo bloqueo ruso en Berlin

Gran Bretaña protesta oficialmente por esta violación de los acuerdos concertados

Berlin 19.—Una declaración oficial británica, sobre la actuación rusa en la cuestión de los camiones detenidos en Helmsedt, dice que «las autoridades soviéticas causan considerable confusión y perturbación al tráfico comercial alemán en carretera».—EFE.

Los rusos violan los acuerdos
Berlín, 19.—Las autoridades norteamericanas y británicas insisten en que las restricciones al tráfico comercial alemán en carretera...

Los rusos violan los acuerdos norteamericanos y británicos insisten en que las restricciones al tráfico comercial alemán en carretera...

(Pasa a la página 6.)

APOLO

Hoy viernes, desde las OCHO
ULTIMO DIA de la emocionante y dramática
producción

TE AMARE SIEMPRE

Con Gine Cervi y Aida Valli, la bellisima estrella italiana que nos muestra con toda espléndidez emociones nuevas que perdurarán por mucho tiempo en la memoria del espectador.

MAÑANA SABADO: Gran estreno.
Metro Golwyn Mayer, presenta

EDWARD G. ROBINSON • MARGARET O'BRIEN
JAMES CRAIG • FRANCES GIFFORD

EL SOL SALE MAÑANA
DIRECTOR: Roy Rowland

Via Religiosa

EL PUERTO

SANTORAL DEL DIA
20 de mayo, viernes.—Santos Bernardino de Sena, Basilio, vg.; Baudelio, Aquila, Alejandro, Asterio, Taateo, mrs.; Teodoro, Anastasio, Austregisilo, obs.; Plautilla, Misa de San Bernardino, Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

SAN BERNARDINO DE SENA
Descendencia de una noble familia del Sena. Tuvo que resistir a las tentaciones contra la castidad, a las que se exponía

su gran hermosura. Renunció a toda su hacienda e ingresó en la Orden de San Francisco, tra-

bajando incansablemente en a conversacion de los pecadores, con su predicacion. Fue gran devoto del Santisimo Nombre de Jesús. Nació el 8 de septiembre de 1380 y murió el año 1444, dejando numerosos y doctísimos escritos.

ADORACION NOCTURNA
Mañana sábado a las diez y treinta de la noche, dará comienzo en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios la Vigilia general de San Pascual Baión, Patrono de las Asociaciones Eucarísticas.

En esta Vigilia cubre su guardia de mes actual, el turno tercero de esta Sección Adoradora Nocturna, siendo obligatoria la asistencia a primera hora de la misma, de todos los adoradores activos de los demás turnos, los que pueden retirarse después de cantado el Invitorio.

SANTORAL PARA MAÑANA
21 de mayo, sábado.—Santos Valente, ob.; Segundo, pb.; Timoteo, Po'lo, Eugenio, des.; Victorio, Donato, Tropompo, Secundino, Nicostrato, Antiocho, Sinerio, Andrés Bobola, S. J., mrs. Misa de Santa María en Sábado. Rito Simple. Ornamentos blancos o misa de difuntos con ornamentos negros.

Anúnciese en el
DIARIO EL FARO

Movimiento de buques el día 18 de mayo:

Entradas
Vapor español "María Martínez", de Málaga, con carga.
Vapor español "Castillo Omedo", cablero, para aprovisionarse.

Vapor español "Virgen del Llucho", de Málaga, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Vicenta", de Valencia, con carga general.

Velero español "Joven José" de Estepona, con carga.

Vapor español "José Pumariño", de Cartagena, para aprovisionarse.

Vapor sueco "Lia", de Tánker, con carga.

Salidas
Vapor español "Costa Brava" para Málaga, con carga en tránsito.

Velero español "Intrepido", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Virgen del Llucho", para Vigo, tomó petróleo.

Vapor español "María Martínez", para Melilla, con carga.

Vapor español "Costa Asturiana", para Huelva, con carga.

Vapor español "Zuloaga", para Sevilla, tomó petróleo.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE

ORTOGRAFIA
ARITMETICA
TAQUIGRAFIA
VELOCIGRAFIA
(TACHÉ LO QUE NO LE INTERESA)

ESTUDIE POR CORREO!

INSTITUTO ELCAÑO
APARTADO-245 - SAN SEBASTIAN

Sacramento de la Confirmación

Los días 25, 26 y 27 el Excmo. y Rvdmo. señor obispo de la diócesis administrará por la tarde el Sacramento de la Confirmación a cuantos quieran recibirlo, estando debidamente preparados.

Probablemente, el día 25, confirmará en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios; el día 26, fiesta de la Ascensión del Señor, en la del Sagrario, y el día 27, en la de San José, de Hadú.

Los confirmados, sus padres o familiares, deberán presentarse a su respectivo párroco, al que les entregará la cédula de confirmación, para rellenar después con los datos que en ella se piden, y dará las instrucciones que estime oportunas.

Se administrará la Confirmación tan sólo a aquellos que hayan recibido el Santo Bautismo y tengan uso de razón; los que no lo tengan, podrán ser confirmados, si hay algún motivo especial que lo aconseje y el señor obispo concede su beneplácito.

Para recibir dicho Sacramento se requiere estar en gracia de Dios; quien no lo esté, deberá confesarse antes.

Todos los bautizados, que no estén confirmados, están obligados, bajo pecado mortal, a confirmarse cuando se ofrece la ocasión para ello; como sucede ahora con la visita del señor obispo que viene expresamente a confirmar a los fieles de Ceuta.

Las personas mayores, de cualquier edad que sean, si aún no han recibido dicho Sacramento, están obligadas a recibirlo.

Mañana, si Dios quiere, hará algunas observaciones sobre esta materia.

El Vicario General.

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5 Metro Goldwyn Mayer presenta a Wallace Beery y Mickey Rooney, gran variante de a pareja ideal en

"Uña y carne"

Una gran pareja unida por una amistad la que da lugar a incidentes imprevistos y sentimentales.

Próximamente:
LA CANCIÓN DE AIXA
Por Imperio Argentina y Manuel Luna

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ P.C.P.A.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 21 del corriente mes:

Sres: D. Diego Fernández Cañizares; D. Adolfo Sánchez; Empresa de Automóviles «La Valenciana S. A.»; D. Agustín Tejedor Sastre; Sr. Delegado jefe Centro Telégrafos; Habilitado 20 Tercio exento de la Guardia Civil; Habilitado Cuerpo General de Policía; Habilitado Policía Armada, y D. Rafael Sánchez Tomeu.

Ceuta, a 19 de mayo de 1949
EL SUBDELEGADO DE HACIENDA
E. MORENO

QUITAMANCHAS

Nettosol, Spernetosol y Diamantina Nettosol

De venta en Ceuta

«Droguería ROMA». Cervantes, 8. = Telf. 889



SEPELIO

A las dos de la tarde de ayer se verificó la conducción al cementerio de Santa Catalina del cadáver de doña María Sánchez Martos, cuyo fallecimiento en esta ciudad ha sido muy sentido.

El acto de sepelio constituyó una gran manifestación de condolencia figurando en la comitiva fúnebre numerosas personas de todas las clases sociales y poniendo de relieve las muchas amistades y simpatías con que contaba la finada. Gran parte del acompañamiento llegó hasta el mismo cementerio donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las incontables muestras de pésame que está recibiendo la familia doliente unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación para sobrelevar tan irreparable pérdida.

REGRESO

Después de haber pasado una temporada en Barcelona, donde fue sometido a una delicada operación quirúrgica, con fe.12

resultado, ha regresado, acompañado de su esposa y bella hija Conchita, nuestro querido amigo y paisano, e funcionario municipal, don Manuel García de la Torre y Zato, al que enviamos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

Anúnciese en

«EL FARO»

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-8

PROGRAMA

para HOY



Desde las 8
ULTIMO DIA de la graciosísima película interpretada por

Margarita ROBLES
Sara MONTIEL
Emilio RUIZ

El misterioso viajero del Clipper

Director: Gonzalo DELGRÁS
Distribuida por RKO RADIO FILMS, S.A.

Mañana DEBUT de la gran Compañía

LOPE DE VEGA

con el estreno de la tragicomedia
EL ANTICUARIO

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Local de Ceuta

AVISO

Por medio del presente, se hace saber nuevamente a todas las madres o tutores de los huérfanos asociados en ésta, se personen por ésta Oficinas a hacer entrega de las cartillas y para tratar de un asunto de sumo interés, concediéndole para ello hasta el día 25 del presente mes; advirtiéndose que los que no lo hicieran así quedarán sin derecho a la nueva imposición del 18 de julio próximo.

Ceuta, 18 de mayo de 1.949

LA VICESECRETARIA LOCAL

Martirio S. de Casas

El Dr. Prado, ex-presidente del Perú llega a Sevilla

Sevilla, 19.— El Dr. Prado, ex-presidente del Perú e ilustre hispanista, desea aprovechar bien su jornada en Sevilla para visitar lo más notable de cuanto arte, en Historia y tipismo, existe en nuestra ciudad. Así lo ha declarado apenas pisó tierra sevillana en el aeródromo de Tablada—Cifra.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

EL FARO en ALGECIRAS

DE LAS PROXIMAS FIESTAS

LA NUBA DE REGULARES

Un aliciente más tiene este año la feria algecireña, la actuación de la nuba de Regulares, que va a ser contratada por el Ayuntamiento, para que actúe durante los tres primeros días de fiestas. En la nuba, aparte de los instrumentos corrientes, figuran gaitas que son su complemento.

LA PORTADA DEL REAL DE LA FERIA

Se está procediendo al arreglo de las distintas piezas que han de formar la portada de acceso al Real de la Feria el presente año. Igual que en el anterior, estará formada por una serie de arcos árabes iluminados.

VIDA MUNICIPAL

Las casas para maestros

Ampliamente se trató en las últimas sesiones de la Permanente y del Pleno, de la construcción de casas viviendas para maestros tomándose el acuerdo de considerar necesaria tal construcción por estas razones; la primera porque hay muchos maestros que no poseen vivienda y la segunda, porque es un ahorro en lo sucesivo para el Ayuntamiento.

La referida construcción se llevaría a cabo con la cooperación de organismos estatales, que ayudarían al Ayuntamiento para tal realización en la prolongación de la calle Regino Martínez, es decir los terrenos que se están

POR 4 PESETAS...



...DIARIAS!

puede Vd. comprar este modernísimo receptor

RADIO OLYMPIA

AL CONTADO Ptas. 1.894'50 A PLAZOS Ptas. 125 al mes

CONCESIONARIO

BERNARDO LAWRENCE

Radio TALLER ALGECIRAS Radio CATALUÑA LA LINEA

urbanizando en el Cortijo del Calvario.

AMPLIACION DE LA CASA CONSISTORIAL

Otro de los proyectos que también fueron aprobados en la última sesión del Pleno, es el de la ampliación de la Casa Consistorial en lo que se refiere al despacho de la Alcaldía que en su parte haja daría cabida a la Jefatura de la Oficina Técnica de Obras. Esta construcción se llevará a cabo sobre el terreno que actualmente ocupa el patio trasero del Ayuntamiento.

DESDE MI BARRERA

Las de Feria

Parece que ya definitivamente ha quedado determinado el cartel para los espectáculos taurinos de la feria algecireña y que serán así:

Corrida de toros, reses de Guardiola (se quiere aún que sean de Pablo Romero) para los diestros, Pepe Luis Vázquez, Manolo González y Manolo Dos Santos.

Primera novillada: reses de Belmonte para Litri, Aparicio y Manolo Vázquez.

Segunda novillada: reses de Gallardo, para Calerito, Carmo y el hijo mayor del Niño de la Palma.

Como nuestros lectores pueden ver, se ha procurado que los carteles revistan el máximo de atractivos con buenas ganaderías y figuras de prestigio, cuyos éxitos son resonantes.

PRIMERAS COMUNIONES

En el Colegio de las Rvdas Madres Concepcionistas en la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de la Palma, tuvo lugar el acto solemnisimo de recibir su primera Comunión los niños del Colegio de las Rvdas. Madres Concepcionistas.

El templo presentaba un magnifico aspecto totalmente cubierto de tules y flores blancas, teniendo en su centro tantos reclinatorios, blancos adornados con rosas, como niños y niñas se habían de acercar a la mesa Eucarística.

El paso de la comida, llena de belleza, por las calles, fué presentada por numeroso público. Posteriormente los pequeños fueron obsequiados con un desayuno en el Colegio.

Anúnciese en EL FARO

NO HABIA SIDO ROBADO

El uranio perdido en un laboratorio de Chicago es recuperado

Washington, 19. - El senador Prien Mc Mahon, presidente del Comité de Energía Atómica del Congreso de los Estados Unidos, ha manifestado que el «Federal Bureau of Investigación» (Oficina Federal de Investigación), ha presentado un informe en el que se declara que la desaparición de cierta cantidad de uranio del laboratorio de Argonne, en Chicago, no está relacionada con actividades de espionaje.

La cantidad de uranio perdido fué recuperada entre los desperdicios del laboratorio y se ha declarado por otra parte que el uranio perdido no podría ser utilizado para la fabricación de armas atómicas. — Efe.

Anuncios breves

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

SE COMPRAN y venden muebles usados, pagamos bien. Galsa, 4. Ceuta.

SE VENDE GABINETE DE CAOBA RAZON ADMON.

SE VENDEN 2 AUTOBUSES LINEA CEUTA-BENITEZ Y CAMION TRANSPORTES. INFORMES; CANALEJAS, 25.

PELUQUERIA DE SEÑORAS SE VENDE RAZON ESTA ADMINISTRACION.

VENDO CASA RECIENTE CONSTRUIDA. LLAVE EN MANO SIETE HABITACIONES, COCINAS, DOS CUARTOS BANOS, DOS HERMOSAS VISTAS. URGE VENTA POR AUSENCIA DEL DUEÑO. INFORMARAN ESTA ADMINISTRACION.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BANO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

ALQUILO HABITACION PARA CABALLERO O DOS AMIGOS. TENIENTE PACHECO, 14-2.º

Traspasos

SE TRASPASA NEGOCIO CON VIVIENDA. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

SE TRASPASA NEGOCIO CON RACIONAMIENTO DE TEJIDOS Y VIVIENDA RAZON FALANGE ESPAÑOLA N.º 30 "CASA GIBRALTAR".

Varios

PLACAS EN BRONCE, CRISTAL, ALUMINIO, PORCELANA. HERRERA, TELEFONO 9-3.

BARNIZ floría seca en el acto, a gran l. Droguería Roma. Cervantes 8

PARA ARGENTINA ADMITENSE ANUNCIOS PARA IR A TRABAJAR. ESCRIBID; PUBLICIDAD. CARMEN, 7. MADRID.

OPOSICIONES. CONVOCADAS 300 PLAZAS PARA AUXILIARES DEL MINISTERIO DE HACIENDA. EXAMENES EN ENERO. PREPARACION POR FUNCIONARIOS DEL CUERPO. RAZON; TENIENTE PACHECO, 6, BAJO.

La XVII Feria Oficial e internacional de Muestras de Barcelona

Magnificas participaciones industriales e interesantes concursos

La Feria de Muestras del presente año de Barcelona cuya inauguración se efectuará el día 10 del próximo mes de junio, contará con los mejores exponentes del auge que en los últimos años han conseguido numerosas ramas de la economía y de la industria nacional, en la que tiene una gran participación a sección textil y con una representación extranjera muy numerosa.

Durante la celebración de la Feria tendrán efecto en Barcelona diversos actos deportivos de elevado interés. Dentro de pocos días quedarán concertados los detalles de este singular programa deportivo que a no dudar tendrá notable resonancia.

El enorme interés que, en el amplio campo de la economía nacional, encierra una faceta tan importante de la misma como es la Artesanía, que últimamente ha vuelto a adquirir verdadera carta de naturaleza, ha hecho que a Dirección de la Feria decidiese ampliar notablemente la participación artesana.

Una de las atenciones preferentes de la Dirección de la Feria es lograr constantes mejoras en la construcción de juguetes. El Comité Ejecutivo ha

acordado celebrar un concurso para premiar, con las cantidades que se indican, los mejores juguetes que siendo de cualquier materia (madera, metal, caucho corcho, etc.) reúnan las condiciones necesarias para que puedan industrializarse fabricándose en serie. Se establece un premio de 1.500 pesetas y dos accésits de 500 pesetas cada uno. Los concursantes deberán enviar los juguetes a la Dirección de la Feria antes del 15 de junio.

Se establece también un Concurso Periodístico. Se crean dos premios de 1.500 pesetas, uno para galardónar el mejor artículo aparecido en la Prensa española, ensalzando el cometido de las Ferias de Muestras y el otro para el mejor reportaje también alusivo a la Feria. Los concursantes deberán enviar a la Dirección de la Feria, antes del 1.º de julio, el trabajo periodístico.

Igualmente, se abre un concurso entre los editores españoles para premiar la obra, tipográfica y artísticamente mejor editada en el período comprendido entre el 30 de junio de 1948 y el 31 de mayo de 1949.

De enorme éxito que promete revestir la XVII Feria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona, da idea el hecho de que muchas sociedades de "Stands" habrán de ser rechazadas, ya que los peticiones recibidas son muy superiores al espacio disponible, pese a su aprovechamiento hasta límites insospechados.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

A partir de hoy queda prohibido el cambio de colecciones de cupones de establecimientos y panaderías.

Se advierte a los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, que deberán entregar en este Negociado antes de día 23 del actual, todas las altas y bajas de colecciones de cupones que tengan pendientes en sus establecimientos.

Ceuta, 10 de mayo de 1949.
El Secretario,
Firmado: Diego de la Rubia.

*** CRUZ ROJA ***
el número premiado anoche fué el
42



¡Es tan fácil no envejecer!

Jugo de Loto Intea

todas las mañanas, es suficiente para conservar la lozanía del cutis lo mismo que a los quince años. Queda una cara preciosa, sin pecas ni grietas; fina como el terciopelo.

Empiece hoy mismo a usar este rico jugo de flores y plantas medicinales, muy beneficiosas para la belleza del cutis.

Complete el tratamiento, poniéndose una vez a la semana la MASCARILLA KAOLIA, para estirar la piel y que no se formen nunca arrugas.

Remítanos gratis un folleto interesante para la belleza del cutis. Escriba al apartado 82 Santander.



La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá 39.-(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA. OFICINAS: Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad), Tel. 3.4-5-1. Apartado 97. Ceuta, González de la Vega, 5, Tel. 1-4-1. Apartado 21.

Autorizado por la Dirección General de Seguros

Mutua General de Seguros



MUTUALIDAD GENUINAMENTE ESPAÑOLA. Accidentes del Trabajo-Enfermedad Incendios - Vida - Accidentes individuales Responsabilidad civil.

Entidad colaboradora de la C. Nacional de Seguro Enfermedad.-Delegación-Mutua de Ceuta

fundada en 1907 Falange Española núm 63

LOS DEPORTES

Barranco, árbitro del encuentro España-Ceuta

El Tangerina-Africa se jugará el sábado, dirigido por Delgado Luque

Para los partidos de los distintos torneos regionales a disputar el próximo domingo han sido designados los siguientes árbitros colegiados:

España-Ceuta (Copa Varela), Barranco.

Tangerina-Africa Ceuti (Copa Primavera), Delgado Luque. Este encuentro se jugará mañana sábado a fin de que no coincida con el España-Ceuta del domingo.

Morro-Mogreb (Copa Marruecos), Cózar, ayudado por Matoso y Blanch.

Hilal-Rincón (idem), Luque, en unión de Godoy y Martin Cantera-Fortaleza (idem), Medina, con Olmedo y García en las bandas.

El Real Madrid desplaza 26 elementos

Definitivamente, no jugará en Alfonso Murube

Ha habido una nueva conferencia telefónica con los directivos del Real Madrid. Por parte de nuestra Federación y de nuestro equipo titular se hicieron las últimas gestiones, encaminadas, como saben a que el notable conjunto actuase en Alfonso Murube.

No tuvieron éxito. El Madrid no puede prolongar ni un sólo día más su estancia en tierras marruecas tras actuar en Tetuán el día 26 y en Tánger el día 28, emprenderá su regreso a la capital donde se las verá con el conjunto británico del Fulham.

Para estas actuaciones, el Madrid anuncia el desplazamiento de 26 personas, entre directivos, personal técnico y dirigentes.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

Se suspende por un año al jugador del Hacho, Antonio Luque Castillo

Fortaleza y Mogreb deberán jugar los quince minutos que restan de su pasado choque

El Comité de Competición ha tenido labor esta semana. Muchos incidentes en la jornada del pasado domingo dieron lugar a muchas deliberaciones y a un número considerable de castigos. Estos son sus acuerdos:

Suspender por un año al jugador del Hacho, Antonio Luque Castillo, por la conducta incorrecta y antideportiva observada cuando presenciaba el encuentro Fortaleza-Mogreb, saltando al campo en estado de embriaguez y agrediendo a un jugador del Mogreb, agresión que intentó repetir al término del encuentro contra el mismo jugador y público que intentó disuadirle.

Suspender por seis meses al jugador del Morro, José Rodríguez Gallardo, por insulto y agresión al árbitro. Suspender por cuatro partidos oficiales al del Fortaleza, César Peñamón L. de Guevara, y por dos al del Mogreb, Emilio Gadiaño Maes, por agredirse.

Amonestar al delegado de campo y directivo del Fortaleza, Pedro Moreno Jiménez, por intervenir en los incidentes ocurridos en el encuentro Fortaleza-

Morro; a los jugadores del Rincón, Antonio Banciella Alonso, y del Morro, Fernando Vazquez Márquez; a las directivas y capitanes de los clubs Cantera e Hilal; al capitán del Lixus, Rafael López Santiago, por intentar retirarse del campo; a los del Alcázar, Salvador García Orihuela y Albino Gómez Moraynal, de la Tangerina, Miguel Albana Ucedo.

El Comité, además, acordó: Que el Tangerina-Africa para la Copa Primavera se juegue el sábado día 21; no dar por terminado el encuentro Fortaleza-Mogreb de Tetuán, del que deberán jugarse 15 minutos en la fecha que oportunamente se anunciará; dar por perdido el encuentro al equipo que no se presente con exactitud a la hora anunciada para disputar un encuentro. Además se recuerda a los clubs la obligación que tienen de, con la anticipación necesaria solicitar de las autoridades la debida autorización a fin de que pueda restablecerse la debida vigilancia advirtiéndoles serán responsables de los incidentes que de aquí en adelante ocurran.

Condecoraciones norteamericanas a cinco oficiales brasileños

Washington, 19.— El Departamento de Defensa Nacional anuncia que hoy serán condecorados cinco oficiales brasileños. Estas condecoraciones constituyen el reconocimiento de las aportaciones hechas por dichos oficiales para la colaboración y amistad militar entre el Brasil y los E.E. UU.— Efe.

Siria amenaza con romper sus relaciones con EL LIBANO

Si no son puestos en libertad un oficial y varios soldados detenidos

Amman, 19.— Según una emisión recogida en esta capital, procedente de Damasco, Siria amenaza con romper las relaciones comerciales con El Líbano, a menos que las autoridades libanesas pongan en libertad a un oficial sirio y varios soldados que fueron detenidos hace unos cuantos días.

El incidente es un indicio más de que el general Zaim, desde el golpe de Estado del mes de marzo, ha endurecido su actitud hacia sus vecinos. Recientemente reforzó sus guardias fronterizas para impedir la interferencia extranjera de cualquier lado que fuese.—Efe.

En Australia también quieren combatir las actividades comunistas

Camberra, 19.— El dirigente de la oposición A. G. Menzies, ha dado lectura ante el Parlamento federal a un proyecto de ley para combatir las actividades comunistas en los Sindicatos.—Efe.

Reparto de tierras entre otras 139 familias

Los vecindarios de dos pueblos expresaron su adhesión al Caudillo por esta gran labor social

Ciudad Real, 19.— En Torre de Juan Abad y Montiel, se ha efectuado la entrega de 139 títulos de propiedad a otras tantas familias a quienes el Instituto Nacional de Colonización ha distribuido tierras de labor.

Con este motivo se han celebrado actos públicos en los que intervinieron el jefe provincial del Movimiento, el vicesecretario de Ordenación Social de la C. N. S.

provincial y un ingeniero del Instituto de Colonización quienes destacaron la gran labor social que supone la parcelación de fincas, dando a los campesinos tierras para su cultivo.

Los vecindarios en masa, expresaron su fervorosa adhesión al Caudillo, gracias a cuyo Gobierno han podido convertirse en realidad las aspiraciones de tantos años sentidas.—Cifra.

Espía alemana condenada por las norteamericanos

Entregó información a los rusos por temor de que su familia fuese enviada a Siberia

Munich, 19.— Un Tribunal del Gobierno norteamericano ha condenado a Gertud Mittemwe, de 24 años de edad, a 30 meses de prisión, por haberse apoderado de documentos pertenecientes al Gobierno militar y haberlos entregados a agentes soviéticos.

Dicha joven ha declarado ante el Consejo de Guerra norteamericano que los rusos la habían enviado a la zona norteamericana para que obtuviera

trabajo en el Gobierno militar. Añadió que había cumplido la orden porque temía que su familia fuese enviada a Siberia si ella no obedecía. Gertud hizo entrega a un intermediario de información sobre los hombres de ciencia alemanes, movimientos militares y reforma de moneda en las zonas occidentales.—Efe.

La expulsión del Parlamento británico de siete laboristas

La Prensa comunista francesa lo atribuye a su hostilidad contra el Pacto del Atlántico

Paris, 19.— La Prensa izquierdista critica la actitud del partido laborista británico contra siete miembros laboristas del Parlamento, ya que ayer fueron destituidos de sus cargos. Cinco secretarios parlamentarios y dos miembros del Parlamento fueron expulsados del partido laborista.

El periódico «Liberación» dice que la acción no ha tenido precedentes en la Historia parlamentaria.

El periódico comunista «L'Humanité», atribuye la expulsión de Ziliacus y Solley a su hostilidad contra el Pacto del Atlántico.—Efe.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A.
CEUTA Y MELILLA

PICADURAS		Cigarros puros de la Habana	
Crema de Cuba 100 grs.	8.10	Londres	6.65
Flor de Habana	6.35	Cazadores	6.25
« « « 50	3.25	Regalias Extra	6.15
Lepanto 25	1.00	Conchas	5.90
		Panetelas	3.90
CIGARRILLOS		Cigarrillos Americanos	
Babel en 20	4.60	Camel, Lucky Strike, Philip	
Toledo «	2.55	Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Elegantes «	1.55	Yorktown en 20	5.50
CIGARROS PUROS		Cigarrillos Egipcios	
Regalias	1.70	Pine 16 en 20	13.80
Independientes	1.00	Nabil	9.65
Patria	0.85	Damen Imperial	7.00
Panetelas	0.65		

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

EL FARO en TETUAN

Transcurren con gran animación las fiestas con motivo de la boda de S. A. I. el Jalifa

FUNCION DE CINE Y MERIENDA A LAS NIÑAS MUSULMANAS

A las cuatro de la tarde y en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura se celebró el anunciado festivo cinematográfico al que asistieron las niñas de las Escuelas musulmanas de la localidad, proyectándose películas de temas infantiles.

Terminada la función todas ellas fueron obsequiadas con una suculenta merienda, organizada por la Acción Benéfica Social de Tetuán, que fue presidida por diversas autoridades locales.

El festival resultó muy simpático.

ILUMINACIONES Y CONCIERTOS

Por la noche volvió a lucir la iluminación en las vías principales del ensanche y barrio musulmán, presentando a Plaza de España y calles del Generalísimo y otras, maravilloso aspecto, con enorme afluencia de público.

En la citada plaza la banda de música de la Mehal-la de Larache y en el zoco del Fuki a de la Banda Jalifiana, dieron sus acostumbrados conciertos, escuchados por cientos de personas que aplaudieron con entusiasmo las partituras interpretadas.

EL CONCURSO LITERARIO DE REVISTAS

Con objeto de facilitar a las revistas españolas y árabes la preparación de aquellos números dedicados a recoger las informaciones referentes a las bodas de S. A. I. el Jalifa y con los que podrán presentarse al concurso organizado por la Delegación de Educación y Cultura, el plazo de admisión de publicaciones al concurso, queda prorrogado hasta el día 6 del próximo mes de junio.

ALMUERZO Y CENA A LAS AUTORIDADES Y NOTABLES DE LA REGION DEL LUCUS

Al medio día de ayer S. A. I. el Jalifa de la Zona recibió a los alumnos de la Escuela Primaria Musulmana de niños de Tetuán número 2, los de la escuela de Beneficencia musulmana y Escuela de Ahlias de esta capital.

Todos ellos fueron acompañados por sus profesores y directores, siendo inmediatamente pasados a presencia del Príncipe Muley Hassan, quien les dispuso una cordialísima acogida, interesándose por sus estudios y haciéndoles diversas preguntas a las que los escolares contestaron con gran presteza.

A la una y media en la casa llamada de autoridades, todas las pertenecientes a la región del Lucus-Larache, Alcázar y Arcila, así como las kabilas y poblados importantes de esta región—fueron invitados a almorzar por S. A. I. el Jalifa quien por la noche les volvió a obsequiar, en el Mexuar, con una cena de gala a la que asistieron en unión de dichas autoridades marroquíes, las altas de la Zona: interventores y otras personalidades.

FESTIVAL POETICO DE COROS Y DANZAS

Tetuán, 19. (Por teléfono, de nuestro redactor-corresponsal).—En las últimas horas de la tarde, en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura se celebró un festival con recitales de poesías y actuando el grupo de Coros y Danzas de

Sección Femenina de Cádiz, que se encuentran accidentalmente en esta ciudad de paso para Rabat.

La fiesta comenzó con la "Jornada lírica de Mayo", con bellos recitales de poesías a cargo del señor García Sañudo, el que escuchó muchos aplausos.

Tras breve intervención del director del Conservatorio, José María Garrido, que escuchó a terminar muchos aplausos, que se repitieron en sus siguientes actuaciones, ocupó la tribuna Sid el Ibrahim el Rdli y a siguió Hayb Abul-han, que dijo tres poemas preciosos, siendo ambos igualmente muy aplaudidos.

Finalmente, el Rvd. P. Vicente Recio, obsequió al auditorio con tres magníficos poemas titulados "La Plaza de España y el estilo morisco", "Salmo" y "Proclama de España", que fueron premiados con grandes ovaciones.

En la segunda parte, los coros y danzas de la Sección Femenina de Cádiz, magnífico conjunto de diversas señoritas, llevaron un gran éxito con su actuación en los bailes y canciones de ambiente puramente andaluz, bulerías, sevillanas, y otras, que recibieron vida en esta maravillosa actuación, recibiendo entusiastas aplausos de la concurrencia.

Asistieron al brillante acto el delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría, don Tomás García Fierres; el interventor territorial, señor Carvajal y otras autoridades.

Para hoy se celebrará la segunda jornada de estos recitales con la intervención del grupo de poetas de Larache.

ACTOS QUE SE CELEBRARÁN MAÑANA Y PASADO CON MOTIVO DE LA BODA DE S. A. I. EL JALIFA

DIA 21 DE MAYO

A las 12 horas.— Visita a Palacio, para felicitar a S. A. I. el Jalifa, de los alumnos de las Escuelas Primarias Musulmanas de niños de Larache, Alcázarquivir y Arcila.

A las 13:30 horas.— Las autoridades y notables de Gomara, serán obsequiados con una comida por S. A. I. el Jalifa.

A las 17:30 horas.— Concurso Hípico en el Campo de la Sociedad Hípica de Tetuán, «Prueba de S. A. I. el Jalifa».— Premios: Copa y 4.000 pesetas.— «Carreiras de vallas», de caballos del país con premios en metálicos.

A las 21 horas.— Las autoridades y notables de Gomara, serán obsequiados con una cena por S. A. I. el Jalifa.

A las 22:30 horas.— Iluminación y conciertos en la Plaza de España por la banda de la Mehal-la de Larache y en el Zoco el Fuki por la de la Guardia Jalifiana.

DIA 22 DE MAYO.

A las 12 horas.— Visita a Palacio, para felicitar a S. A. I. el Jalifa, de los alumnos de los Institutos Religiosos de Larache y Alcázarquivir.

A las 12:45 horas.— En el Campo de Deportes de la Delegación de Educación y Cultura, partido internacional de Baloncesto entre las selecciones de España y Portugal.

A las 17 horas.— Merienda a los niños pobres musulmanes, organizada por la Acción Benéfica Social de Tetuán.

(Continuación.)

El problema más grave que España ha encontrado en el camino de su recuperación económica ha sido el desnivel de su balanza de pagos, la falta de una política económica durante muchos años que la había colocado en muy difícil trance. Si a ello se une el aumento creciente de nuestra población, a falta de abonos que, como consecuencia de la guerra universal se produjo, a perturbación que en la economía europea ocasionó la desaparición de los intercambios con Alemania y países del centro de Europa y las sequías sobre nuestras tierras, se comprenderá mejor las dificultades que encontró nuestra obra de gobierno. Si ha podido atenderse al abastecimiento de la nación en estos últimos años y en los momentos difíciles de la gran contienda, fue porque una política de construcciones, de resurgimiento naval, nos permitió satisfacer las exigencias de nuestro tráfico. Hoy, una política ininterrumpida de riegos y grandes obras hidráulicas mantenida va durante diez años, nos asegurará para el porvenir energía para nuestra industria, el riego para más de un millón de hectáreas, creando una nueva riqueza que representa más de ochenta veces de nuestra huerta de Murcia. Un programa completo de realizaciones industriales, con el fomento de las fábricas de abono, se viene desarrollando desde los primeros tiempos. Dos de estas fábricas deberán ser en este año inauguradas, y otras cuatro más proyectadas y en vías de construcción, las que en poco tiempo podrán satisfacer la mayor parte de nuestro consumo. La investigación en el laboreo de nuestras minas y de nuevos yacimientos minerales nos ha permitido intensificar la producción de carbón, descubrir zonas nuevas y preparar nuestros minas de potasa, plomo y otros minerales para una mayor explotación y más intenso intercambio.

No se olvidó tampoco el estudio y valoración de nuestras colonias, las que lejos de constituir un gasto, han pasado a ser un elemento valioso para nuestra economía, que conforme el tiempo transcurre y los programas se completan, avizoran notablemente a los suministros de nuestra patria, y aun aquellos territorios desérticos que la desidia de nuestros antepasados nos legó como simple peso muerto.

A las 19:30 horas.— Concurso literario en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura con los siguientes premios: Primero, 3.000 pesetas a la mejor Revista árabe.— Segundo, 1.000 pesetas a la mejor poesía árabe.— Tercero, 500 pesetas a la mejor prosa en árabe. Los mismos premios y por los mismos conceptos, se darán a los mejores trabajos hechos en español.

A las 22:30 horas.— Iluminación y conciertos en la Plaza de España por la Banda Jalifiana y en el Guersá Quebira por la Mehal-la de Larache.

to, han sido estudiados por las expediciones científicas de nuestros técnicos y exploradores en su subsuelo, y hoy puedo anunciaros se llevan ya a cabo en ellos importantes obras para la explotación de fosfatos con as perspectivas más halagüeñas. Y todo ello, y mucho más que sería prolijo enumerar, lo hemos llevado a cabo sin a menor ayuda, con el propio esfuerzo español, en unos años de guerra y otros de postguerra, estimulando a la iniciativa particular, y cuando esto no ha sido posible, porque aquella se ha inhibido, ha sido el propio Estado el que la ha realizado, creando los órganos adecuados para su solución.

Hay que considerar el cambio profundo a que hubo que someter la legislación y la idiosincrasia española para pasar de la política liberal del "dejar hacer" y de aquel pesimismo e incapacidad del Estado, tan explotado por los capitalistas mercaderes, a crear los grandes afluentes para que este milagro se realizase. Y así surgieron el Instituto de la Vivienda, el Instituto de la Reconstrucción, Regiones Devastadas, el Instituto de Colonización y el Instituto Nacional de Industria, que en los pocos años que llevan de desarrollo han venido demostrando su eficacia y su competencia.

De este modo, al egoísmo sin límite del dinero, se le ha opuesto el interés general de la nación, pero no con definiciones políticas inoperantes, sino creando los instrumentos necesarios para realizarlo. Al régimen le cabe la honra de haber hecho resurgir las industrias de nuestra patria; de haber devuelto la fe a los que estaban en camino de perderla, y que a aquella etapa desdichada de República en que ni una sola industria se estableció en el país, le sucediera ésta, en que son millares las grandes y pequeñas industrias establecidas e interesantes las iniciativas encauzadas.

Más no había de realizarse todo eso sin que los eternos disgustados, los que habían hecho monopolio de la explotación de nuestra patria, esos españoles insaciables que aspiran a tener un Estado incapaz e inoperante que les deje el camino para sus especulaciones, no hiciesen objeto a estas instituciones de sus críticas y aun llevasen al extranjero un eco de sus miserias. El Instituto Nacional de Industria ha sido el blanco de estas modestas iras, pero al régimen le cabe la honra de haberlo creado y por su acción el haber hecho resurgir la construcción naval en medida en ninguna época conocida. Nuestros modernos barcos son un claro exponente de la capacidad de nuestros obreros y de la calidad de nuestros obreros y un programa sensato de construcciones, en relación con nuestro tráfico, asegura la continuidad de los pedidos y la seguridad en la amortización de las inversiones, y, pese a las dificultades de electricidad y escasez de acero y chatarra, este año se botaron cinco buques, con 31.150 toneladas, y entrarán en servicio siete, con 29.350.

En muchas otras empresas, el

Instituto ha venido a ser elemento cooperador para la financiación o ayuda a aquellas actividades de interés nacional y de capital privado. Cuando estos no encontraron en el mercado asistencias para su transformación, tenían ya comprometidos importantes capitales evitandoles con ello su seguro fracaso.

No parece, por otra parte que hallamos hecho en esto nada que al mundo pudiera sorprender, pues, en este caso, el Estado, en uso de un derecho soberano se enfrenta con el problema de crear industrias hasta ahora inexistentes paralelamente al incremento de su población e indispensables para su vida, cuando en otros países que se titulan liberales, como Inglaterra y Francia, obedeciendo a pasiones doctrinarias, las empresas privadas creadas y vivificadas por la iniciativa particular son expropiadas, estatificadas y desgrajadas del patrimonio privado, mientras que ni una sola empresa industrial o mercantil se sustrajo de la propiedad y de la dirección privada en España. Hoy se destinan en la nación inglesa presupuestos extraordinarios de centenares de millones de libras para sus nuevos planes de crear industrias eléctricas, químicas y metálicas de carácter estatal y no digamos en el país de los soviets, donde la empresa y la iniciativa privada son cosas desconocidas.

El sistema español, precisamente por un reconocimiento de la eficacia y de la agilidad de la industria privada, y por considerar que le sobran al Estado moderno medios para hacerlas servir a interés común, se ha alejado de esa idea, a nuestro juicio torpe, de las estatificaciones, y buscó en la sociedad mercantil de tipo privado las características para las sociedades, que el I. N. I. constituye, y que, al contrario que en el extranjero, en momento oportuno, una vez en marcha, serán en general transmitidas a la propiedad privada española. Y es que no creamos que las empresas privadas son perfectas, no mucho menos, pues sentimos más que nadie la necesidad de la reforma de la sociedad anónima, que en España viene desarrollándose en e mayor de los libertinajes y siguiendo los pasos de la técnica universalmente aceptada, en breve os hemos de presentar, para vuestro estudio y elaboración. No se trata de pretender una autarquía, en pugna con el concepto de la sociabilidad y de las propias conveniencias económicas de intercambio para los pueblos, aunque seamos nación a quien la naturaleza dotó de inmejorables características para alcanzarla y las pasiones del exterior pudieran justificarla, sino de nivelar nuestra balanza de pagos con el exterior y acrecentar este comercio a tenor de las nuevas necesidades, pues el crecimiento de la población española le impone dar impulso a su industrialización si quiere dar a sus hijos una vida más próspera.

Tenemos, pues, los instrumentos forjados y existe un importante plan de industrialización de España que va realizándose en progresivas etapas. Es norma del nuevo Estado no llevar su intervención más lejos de lo que impone el interés público, y es el primero en comprender las molestias que a muchos señores españoles producen las intervenciones en la distribución o recogida de los artículos, y nada puede ser para él más enojoso que el tener que enfrentarse en estos años con la ambición y el egoísmo humanos de muchos millares de productores interesados en especular y en obtener lo más posible en sus productos.

(Continuará mañana.)

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas, Detano, Fogo, Orión, Excelsior, ZZ, Cruz Verde o el mejor DDT a granel DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

EL UNIVERSO EN LA MANO

En el lejano SATURNO, mundo de extraña fantasía

Sus habitantes, gigantescos seres, aún cuando los situásemos en Groenlandia, morirían de calor siendo el Sol 100 veces más pequeño que para nosotros

I-1

"Pretenden algunos que Saturno, este planeta singular, es un mundo todavía en formación, con un núcleo donde existen energías formidables y gigantescos volcanes en permanente actividad.

Contra esto, hay también quien cree que se trata de un mundo superior, de un "país original, poblado por seres fabulosos y fantásticas proporciones".

¿Cómo serán los habitantes de Saturno y cuáles sus dimensiones?

Tomamos como punto de comparación, aquel "Adam Saturnino" que Voltaire trajo de remoto planeta, en un viaje a la Tierra acompañado por "Micromegas", habitante de uno de los planetas que giran en torno a la estrella Sirius, montados ambos en un rayo de Sol, en la cola de un cometa o en una aurora boreal ya cerca de nuestro globo.

Micromegas, que se colocaba en un buque cogido en el Báltico, o una ballena, en la uña del dedo pulgar, "tenía 8 leguas de altura, o sea, desde la cabeza a los pies, 24.000 pasos, que vienen a ser 120.000 pies de Rey", mientras que los habitantes de la Tierra tienen la altura de unos 5 pies.

A su vez, el "Adam de Saturno" tenía 1.000 toesas, o sea 6.000 pies de altura y poseía 72 genitros, quejándose, sin embargo, de que los saturninos no vivían más que "500 grandes revoluciones del Sol", lo que añadía "Micromegas" equivalente a unos 15.000 años aproximadamente.

Como se verá, nuestra vida es casi lo mismo que morir en el momento de nacer; nuestra existencia es un punto, nuestra duración un instante, nuestro gozo un átomo; apenas si ha empezado la gente a instruirse un poco, cuando ya llega la muerte antes de haber adquirido ninguna experiencia".

Si Saturno no pasa de ser un átomo perdido en el mundo sideral, ¿qué será entonces la minúscula Tierra, comparada con los "mundos gigantes"?

Eso que habitantes de Saturno pueden contemplar uno de los más hermosos espectáculos en el Cielo, y que todos los astros que nosotros vemos soamente en la oscuridad de la noche, se les muestran a ellos a una hora del día, siendo mucho más rutilantes, más perturbadores, más hermosos. Sólo los anillos que circundan al planeta y la desumbrante parada de las nueve lunas, constituyen una visión fantástica que aquí, en la Tierra, no podía concebir ni la imaginación más arrojada.

Nueve lunas, de formas raras, ofrecen en el Cielo de Saturno un espectáculo análogo al de las lunas de Júpiter en el Cielo, pero este último planeta, pero el espectáculo tiene aquí más esplendor y más riqueza. La primera pasa en 5 horas del crepúsculo al cuarto creciente completo. La marcha de es-

tas fases debe resultar tan visible como la marcha de las manecillas de un reloj.

En el sistema de Saturno hay menos eclipses solares y lunares que en el sistema joviano a causa de la inclinación, 270, del ecuador de Saturno sobre la órbita solar, desprendiéndose de ello que los saturninos tienen la ventaja sobre los jovianos de asistir, con frecuencia, al espectáculo de diversas lunas llenas en su firmamento. Cuentan con nueve clase de meses.

Van muy bien a Júpiter y a los planetas exteriores, hasta Plutón; a canzan todavía a Marte, aunque con dificultad desconocen a Venus y Mercurio y en cuanto a la Tierra, ni si-

quiera sueñan que existe por su pequeño y por estar siempre oculta por el resplandor del Sol.

El propio Sol es para ellos 100 veces más pequeño que para nosotros, pareciéndose una pequeña estrella blanca y pálida de un blanco muy amarillado con poco brillo y todavía menos calor". Así, si colocásemos a esos habitantes en nuestras zonas más frías, en Groenlandia o en Lapponia, los veríamos sudar, llenos de angustia y morir de calor. "El agua no sería dulce para ellos, sino una piedra pulida, un mármol, y el espíritu de vino, que en la Tierra no se hiela nunca, sería allí tan duro como nuestros dientes.—A. I.

RUSIA ARMA A LA COREA DEL NORTE

Divisiones acorazadas, un centenar de cazas y veinte bombarderos

Seúl, 19.—En una declaración conjunta, los ministros de Defensa y Asuntos Exteriores de Corea anuncian que por conductos fidedignos ha llegado a su conocimiento que el Gobierno de Corea del norte, prosoviético, va a recibir grandes cantidades de equipo militar.

Rusia, dicen, ha acordado armar íntegramente seis divisiones de infantería y tres motorizadas, y dotar a las fuerzas de dicho Gobierno de un centenar de cazas y 20 bombarderos.—EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO

Ferrocarriles de Marruecos LINEA CEUTA - TETUAN

Celebrándose el domingo 22 del actual en Tetuán los siguientes acontecimientos:

A las 12'45.—IV Encuentro Internacional de Baloncesto, entre las Selecciones de Portugal y España

A las 17'30.—Torneo de Campeones de la III División, Unión Deportiva Orensana - Atlético de Tetuán.

Además según el programa de festejos, con motivo de la boda de S. A. I. El Jefe, encuentros de Ping-Pong, Campeonato de Tenis y Concurso Hípico. Iluminaciones, fuegos de artificio y conciertos.

Esta dirección organiza un tren especial, con salida de Ceuta, a las 9'30 de la mañana y regreso a las 20'30 de la tarde, con billete de ida y vuelta, clase única a 16 pesetas. Ida solamente 10 pesetas.

Sección de billetes y pesetas para los espectáculos, por Agencia Cumbre en colaboración con Publicidad Ceuta, en el Café Campanero todos los días de 19 a 22 horas, y el domingo hasta media hora antes de la salida del tren.

Las quintas "columnas comunistas" no han desaparecido

Bastará una sola palabra de Moscú para que empiecen a actuar

Eastón (Pensilvania, 19— «Las quintas columnas rusas no han sido dispersadas, a pesar de la disminución de la tensión política en Europa», según el jefe de la Administración del Plan Marshall.

«Las quintas columnas—agregó—no han desaparecido. Bastaría una sola palabra del Polit Bureau, de Moscú, para que empiecen a actuar. Moscú vigila el primer signo de debi-

lidad en la estructura que está construyendo el pueblo libre de Europa occidental, juntamente con el pueblo libre de los Estados Unidos. Y si procuramos que no haya ruptura en esta lucha para la unidad de los pueblos libres, esta tregua temporal que Rusia parece haber lanzado, se puede convertir en una paz permanente.—Efe.

Debate sobre la detención de Eislser

El ministro del Interior británico asume toda la responsabilidad y dice que Polonia

usa los mismos procedimientos

Londres, 19.—El ministro del interior, Chuen Ede, ha declarado en los Comunes que todos los pasos que se dieron por las autoridades británicas en relación con la detención de Gerhart Eislser, le fueron consultados y que, por tanto, él asume personalmente toda la responsabilidad de tal detención.

Dijo que si el caso no tiene precedentes en el Reino Unido si que lo tiene en Polonia. "En el mes de noviembre—explicó—la Policía polaca detuvo a un ciudadano bolívico a bordo de un barco británico surto en el puerto de Gdnia, y que Gran Bretaña no discutió el derecho de los polacos a obrar de esa forma".

También señaló que los polacos registran actualmente todos los buques antes de que zarpen de sus puertos y que desde que terminó la guerra han sido detenidos por los polacos diez marineros británicos.—EFE.

Inglaterra practica la peor especie de esclavitud en sus colonias

Acusación del delegado ruso en la Comisión Económica para Europa en la ONU

Ginebra, 19.—La Gran Bretaña ofrece el caso más clásico de esclavitud capitalista en la historia, ha dicho el delegado ruso en la Comisión económica para Europa, de la ONU.

Agregó que Inglaterra ha realizado la esclavitud durante años en sus colonias, "la peor especie de esclavitud, especialmente de mujeres y niños".

El delegado británico, por su parte, había acusado a Rusia de "emplear el trabajo forzado en gran escala".—EFE.

Subastan las propiedades de Petain

Paris, 19.—Cuando se subastaban las propiedades de Petain, un hombre, que fue soldado de aquel, gritó:

«Esto es un escándalo. Las cosas personales del mariscal deben respetarse. Es un héroe ¡Viva Petain!».

Unas doscientas personas que presenciaban la venta prorrumpieron en vitores al mariscal. Efe.

El nuevo bloqueo ruso en Berlín

(Viene de la primera)

tráfico por carretera impuestas por los rusos violan el acuerdo Messup-Malik, con arreglo al cual se levantó el bloqueo de Berlín.

Se agrega que a cuestión será tratada por los "cuatro grandes" en la reunión de París.—EFE.

Berlín, 19.—Gran Bretaña ha protestado oficialmente ante las autoridades soviéticas por el "bloqueo" decretado por éstas contra los camiones alemanes. La nota de protesta está firmada por el jefe del Estado Mayor. EFE.